
日付 順 議員名
① 重冨 洋司 市が指定した保存樹の管理について

松月 よし子

川上 伸悟

後藤 宏爾

栁 明夫

藤井 芳広

伊藤 千代子

加茂 正彦

⾧田 秀樹

並里 弘二

徳安 達成

都市部と中山間地域・沿岸地域の人口推移について

出産後の赤ちゃんの検査について

消防団の消火活動について

離島振興について

高齢化社会と中心市街地のまちづくりについて

「よかまちみらいプロジェクト」について

コロナ禍における経済対策について

保育環境の充実と養育支援策について

図書館等での子どもたちの学習場所の確保について

コロナ禍における市の介護施策について

気候非常事態宣言を行いゼロカーボンシティへのとりくみを

安定ヨウ素剤の事前配布、ＵＰＺ圏外の原子力災害避難訓練について

コロナ感染拡大のもとで厳しさを増す市民生活を支える施策について

多文化共生のまちづくりについて

除草作業のスマート化について

障がい者の文化芸術活動の促進について

糸島市環境基本計画について

避難所運営について

可也地域の市街化区域における浸水被害防止対策について

糸島市の森林整備・林業活性化施策について

糸島市定員適正化計画について

奨学資金制度について

農業公園ファームパーク伊都国とトンカチ館の指定管理について

ごみ収集運搬業者の開発行為に関する申請と許可について

リサイクルプラザ運転管理業務委託について
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日付 順 議員名 件名 要旨

1 重冨 洋司 市が指定した保存樹の管理について

（１）樹木の保存に関する法律の中の、保存樹指定の都市計画区域内とは糸島市全体を指す

   のか。

（２）保存樹の指定開始年度と更新の期間は。

（３）保存樹木の指定本数は。

（４）未来においての指定の増加見込みは。

（５）保存樹に指定した所在地の多くは神社などか。

（６）過去に風水害で倒れた保存樹はあるか。

（７）保存樹の文化的重要性を市はどのように考えているか。

（８）維持管理の助成や保険などはないのか。

（９）保存樹の倒木等に対して、市の援助はないのか。

都市部と中山間地域・沿岸地域の人

口推移について

（１）都市部と中山間地域・沿岸地域の人口推移は。

（２）市の主要産業である第一次産業の後継者不足解消に向けて対策は。

（３）合計特殊出生率の推移について

出産後の赤ちゃんの検査について
（１）本市における新生児の検査について

（２）新生児聴覚スクリーニング検査について

消防団の消火活動について （１）消防団の活動をいかに支援するか。

図書館等での子どもたちの学習場所

の確保について

（１）市の図書館での利用状況について

（２）学習場所の確保について

コロナ禍における市の介護施策につ

いて

（１）介護施設の利用状況について

   ①施設、及びサービス利用者の状況について

（２）介護従事者の現状について

多文化共生のまちづくりについて

（１）糸島市多文化共生推進計画の進捗について

（２）外国人相談窓口の現状と課題について

（３）多文化共生社会に向けて。

除草作業のスマート化について

（１）除草作業の現状について

（２）雑草の特性と対策について

（３）除草作業の省力化に向けて
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4 加茂 正彦
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気候非常事態宣言を行いゼロカーボ

ンシティへのとりくみを

（１）「気候危機」とも言われる気候変動についての市の認識は。

（２）気候変動の市内の産業、市民生活への影響は。

（３）市として一日も早く気候非常事態宣言を行うべきではないか。

（４）2050年までの温室効果ガス実質ゼロ（カーボンニュートラル）へどうとりくむか。

   ①段階的な目標設定。

   ②増加している市内のCO2排出量の問題点。

   ③カーボンニュートラルをめざす上で何が課題か。

（５）原発は再生可能エネルギーの普及を妨げる要因として作用しており、稼働停止を市と

   して求めるべきではないか。

安定ヨウ素剤の事前配布、ＵＰＺ圏

外の原子力災害避難訓練について

（１）安定ヨウ素剤の事前配布とＵＰＺ圏内外の配備の状況について

（２）災害発生時の放射能被害ゼロをめざす上で、対象者を限定せず、また圏外も含め原則

   として住民全員に事前配布を行うべきではないか。

（３）配布の方法を住民に行き渡るように変えるべきではないか。

（４）ＵＰＺ圏外の避難訓練も行うべきではないか。

コロナ感染拡大のもとで厳しさを増

す市民生活を支える施策について

（１）子ども医療費の県の助成拡大を機に、自己負担額の思い切った軽減と高校生までの

   助成の拡大。

（２）ひとり親世帯への市独自の給付金の支給。

（３）国保税の１８歳以下の子どもの均等割の減免。

（４）困窮する大学生、専門学校生等への支援。

（５）市民の家計を支える施策の経済効果について

2 松月 よし子
可也地域の市街化区域における浸水

被害防止対策について

（１）今夏の豪雨被害の現状から安全安心な暮らしを守るための基本的な施策及び取組につ

   いて伺う。

   ①第1次⾧期総合計画（前期・後期）の治山・治水政策のうち「豪雨による浸水被害を

    防ぐ」施策の主な取り組みついて

（２）今夏の志摩師吉一帯の浸水、越水被害への対策とその効果について伺う。

   ①下水道計画地区での浸水被害への対応について

（３）市⾧から県知事に宛てた「開発行為の許可申請に係る意見書」関連について伺う。

   ①意見書の内容とその後の経過、及び開発行為への対応。

（４）可也地域の河川及び水路の状況について伺う。

   ①各管理者の維持管理の状況。

   ②満潮、高潮時との関係。
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（火）

栁 明夫1



可也地域の市街化区域における浸水

被害防止対策について

（５）今後の浸水被害防止対策の取組について伺う。

   ①可也地域の市街化区域での雨水計画の必要性。

糸島市の森林整備・林業活性化施策

について

（１）貯木場「伊都山燦」開設の経緯について

   ①糸島型森林再生プロジェクトと土佐の森方式について

（２）森林法改正、森林経営管理法の施行に伴う林業振興施策の変化について

（３）糸島市森林・林業マスタープラン策定の目的と現在の状況について

   ①本市の森林の現状について

   ②森林が有する多面的機能と地球環境や市民生活に対する役割、有効性について

（４）貯木場「伊都山燦」への木材の集荷量推移について

（５）県の森林環境税・国の森林環境譲与税を活用した森林整備の状況及び林業後継者の育

   成について

（６）今後の林業振興施策における貯木場の位置づけについて

「よかまちみらいプロジェクト」に

ついて

（１）プロジェクトの進捗状況を伺う。

（２）令和３年２月からのＥＶ車の実証実験は予定通りか伺う。

（３）プロジェクトの対象外地域はあるのか。

コロナ禍における経済対策について
（１）コロナ感染防止対策と経済回復対策の両立に対する市の見解を伺う。

（２）商工観光関係部署の連携強化と取組みの進捗状況を伺う。

保育環境の充実と養育支援策につい

て

（１）待機児童の現況とゼロに向けての取組みは。

（２）保育士確保の現状と取組みは。

（３）児童虐待の現状と取組みは。

農業公園ファームパーク伊都国とト

ンカチ館の指定管理について

（１）にぎわいの館の管理・運営と農産物販売事業について

（２）指定管理者の商品「鯛ラーメン」に農業公園の住所と電話が使われている件について

（３）指定管理者の運営する就労継続支援Ａ型事業の事務所として公園管理事務所と電話が

   使われている件について

（４）指定管理者指定に関する議会への説明と議決について

（５）トンカチ館の管理と事業について

ごみ収集運搬業者の開発行為に関す

る申請と許可について

（１）平成28年1月7日の㈱環境技研の開発行為許可申請書、及び1月20日の市から県への

   副申書について

（２）同年5月12日、県が同社の開発行為を許可した件について

リサイクルプラザ運転管理業務委託

について

（１）契約金額、契約相手方法人について

（２）平成24年度の事業者選定について

3 並里 弘二

松月 よし子2
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伊藤 千代子4



障がい者の文化芸術活動の促進につ

いて

（１）国や県の障がい者の文化芸術活動の推進状況について

（２）市としての障がい者の文化芸術活動に対する考え方や理念について

（３）昨年度の協定大学との課題解決型研究の成果と今後の課題について

（４）今後の取組みについて

（５）文化芸術活動による交流の促進と地域共生社会の実現について

（６）第６期糸島市障害福祉計画における位置づけについて

糸島市環境基本計画について

（１）現在の策定の状況と今後のスケジュールについて

（２）次期計画の特徴について

（３）次期計画の内容について

   ①温暖化対策について、②ゴミ減量化について、③再生可能エネルギーについて

   ④生物多様性地域戦略について、⑤環境教育、市民協働について⑥推進体制について

避難所運営について

（１）本年９月の台風９号及び台風１０号における課題について

   （被害、避難所の開設、避難者、配備体制、コロナウイルス対策など）

（２）情報の共有について（避難所の空き情報、避難所間の連携など）

（３）環境整備について（通信環境、停電対策など）

（４）校区を超えた連携の避難所運営訓練の実施について

糸島市定員適正化計画について

（１）適正職員数の設定について

（２）類似団体との比較について

（３）社会情勢の変化に対する対応について

奨学資金制度について
（１）制度の概要、目的。

（２）通信制課程の除外の見直しについて

離島振興について

（１）姫島の医療の現状と課題。

（２）姫島の防災の現状と課題。

（３）姫島の教育環境について

（４）姫島の将来の生活安定と福祉の向上について

高齢化社会と中心市街地のまちづく

りについて

（１）中心市街地活性化事業の進捗について

（２）コンパクトシティ構想と広域拠点となる中心市街地の役割について

（３）福祉をテーマにした中心市街地の再開発はできないか。

3
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徳安 達成2

藤井 芳広1

⾧田 秀樹


